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据新华网 昨天下午，国内三大
电信运营商相继宣布从9月1日起全
面取消手机国内长途漫游费。

27日，在第九届“天翼智能生态
博览会”上，中国电信董事长杨杰说，
从9月1日起，中国电信全面取消手
机国内长途漫游费，比年初计划提前

一个月完成，预计将惠及8000万用
户。

中国电信宣布从9月1日起全面
取消手机国内长途漫游费后不久，中
国联通和中国移动也相继跟进，宣布
从9月1日起，将全面取消手机国内
长途漫游费。

新华社电 近日，由党和国家功勋
荣誉表彰工作委员会制定的《中国共产
党党内功勋荣誉表彰条例》《国家功勋
荣誉表彰条例》《军队功勋荣誉表彰条
例》《“共和国勋章”和国家荣誉称号授
予办法》《“七一勋章”授予办法》《“八一
勋章”授予办法》《“友谊勋章”授予办
法》，已经中共中央批准实施。我国建
立党、国家、军队功勋簿，确立以“五章
一簿”为主干的统一、规范、权威的功勋

荣誉表彰制度体系。
在新确立的党和国家功勋荣誉表彰

制度体系中，“共和国勋章”授予为党、国
家和人民的事业作出巨大贡献、功勋卓
著的杰出人士，这是根据宪法法律规定，
由全国人大常委会决定、国家主席签发
证书并颁授的国家勋章，是国家最高荣
誉；“七一勋章”授予在中国特色社会主
义伟大事业和党的建设新的伟大工程中
作出杰出贡献的党员，这是由中共中央

决定、中共中央总书记签发证书并颁授
的党内最高荣誉；“八一勋章”授予在维
护国家主权、安全、发展利益，推进国防
和军队现代化建设中建立卓越功勋的军
队人员，这是由中央军委决定、中央军委
主席签发证书并颁授的军队最高荣誉；

“友谊勋章”授予在我国社会主义现代化
建设和促进中外交流合作、维护世界和
平中作出杰出贡献的外国人，这也是根
据宪法法律规定，由全国人大常委会决

定、国家主席签发证书并颁授的国家勋
章；国家荣誉称号授予在经济、社会、国
防、外交、教育、科技、文化、卫生、体育等
各领域各行业作出重大贡献、享有崇高
声誉的杰出人士。为记载上述功勋荣誉
获得者及其功绩，还专门设立了党、国
家、军队功勋簿。

据悉，中国人民解放军建军90周年
前夕，中央军委将举行仪式向有关人员
颁授新设立的“八一勋章”。

我国确立中国特色功勋荣誉表彰制度体系

国家最高荣誉：共和国勋章

新华社电 针对如何看待富士康
集团将在美投资美百亿美元设厂，国
台办发言人马晓光27日应询表示，我
们注意到有关报道。据了解，富士康
集团今年以来继续在大陆扩大投
资，原有企业未受影响。广大台商
普遍认为，大陆经济发展长期向好，
台资企业发展前景广阔。我们支持
台资企业在大陆扎根发展的态度是
一贯的、明确的，将继续采取积极措

施，为台资企业在大陆发展营造有利
环境。

有记者问，富士康集团董事长郭
台铭在美国白宫宣布将在威斯康星
州投资100亿美元设厂，请问大陆方
面如何看待这笔投资案？富士康在
大陆雇用约100万名员工，请问大陆
方面是否担心富士康响应“美国制
造”会影响大陆员工就业机会？马晓
光在答问时作上述表示。

设计时速350公里的高铁线，会
否全面恢复350公里时速？

何华武告诉记者，高铁全面提速

需要一个过程，管理上要面对新的挑
战，也要综合考虑经济和社会效益。

中国工程院院士杜彦良表示，以
“复兴号”为例，从300公里提高到350
公里时速，能耗大概增加 20％－
30％，但是从京沪高铁的综合效益来
看，既能提高出行效率，节约出行时
间，也能为沿线带来更大的社会效益。
对于客流需求旺盛的京沪高铁来说，
提速有利于缓解“一票难求”的局面。

何华武表示，中国已建成运营的
2.2 万公里高铁，约有三分之一是按

350公里时速设计建造的，今后将根据
各线路的达标条件逐渐提高时速。

高铁降速时，票价也相应下调。
此次提速，票价会有什么变化呢？

“提速初期，考虑到社会也需要一
个适应期，目前不会调整票价，以后会
按情况逐步进行调整。”何华武说。

“预计在9月中旬京沪高铁实施新
的列车运行图后，‘复兴号’将按时速
350公里正式上线运营。届时，4个半
小时左右就能实现京沪通达。”何华武
说。 新华社电

“复兴号”9月将提速至350公里/小时
4个半小时就能实现京沪通达

27日8点38分，中国标准动车组“复兴号”驶出北京南站，瞬间提速。4个多小时，它在京沪高铁北京与徐
州间实现往返。一路上，“复兴号”最高时速352公里。时隔六年，中国高铁迎来了这次“达速”试验，预示着中
国高铁时速350公里时代即将回归。

记者所乘坐的车厢虽是二等座，
但座位十分宽敞舒适，以350公里时
速运行的列车也相当平稳。记者特意
拿了一个矿泉水瓶进行倒立试验，一
路上矿泉水瓶都稳定不倒。

在2011年高铁降速之前，中国曾
有包括京津、郑西、武广、沪杭高铁在
内的4条高铁按照时速350公里运营。

近几年来，高铁提速重新进入大

众话题。随着高铁的发展，关于350
公里这个时速，人们对于技术和安全
方面的担心越来越少。

6年来，中国高铁积累了更加丰富
的运营经验。目前，中国铁路投入运
营的动车组已有2700余组，居世界首
位，安全运行里程超过50多亿公里。

今年6月26日，中国标准动车组
“复兴号”在京沪高铁两端的北京南站

和上海虹桥站正式亮相。
“‘复兴号’是由中国铁路总公司

牵头组织研制、具有完全自主知识产
权、达到世界先进水平的中国标准动
车组。”中铁总总经理特别技术顾问、
中国工程院院士何华武表示，中国标
准动车组完成了整车60万公里运用
考核，欧洲一般只有40万公里，其性
能指标实现较大提升。

时速350公里，“达速”是否安全可靠？

时速350公里，是否全面推行？

富士康宣布投资百亿美元在美设厂
国台办：继续为台企在大陆发展营造有利环境

三大运营商9月1日起
取消手机国内长途漫游费

上图：“复兴号”运行中的时速显示。
下图：“复兴号”体验运营纪念车票。


